
 1

 
 
 
 
 

COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  78  del 17.07.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Convocazione con eventuale sopralluogo 

del “Rifugio Sanitario” C/da Tre Noci. 

- Convocati Ing. Parrino E. A. 

- Sala Giunta. 
       

Note: Rinviata per mancato numero legale. 

 

 

 
L’annoduemilaquindici il giorno diciasette del mese di luglio alle ore 

09.30, in Sala Giunta, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con 

l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria /// Si /// /// /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 09.30 9.40 10.30 11.45 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 09.30 9.40 10.30 11.45 

Componente Caldarella Ignazio Si /// /// /// 10.30 11.45 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 09.30 10.00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
Presidenza del VICE PRESIDENTE consigliere Dara Francesco. 

Non è presente ai lavori odierni l’ing. Parrino E. A.  

  

Alla predetta ora sono presenti: Dara, Nicolosi e Ferrarella. 

Il Vice PRESIDENTE Dara accertata la mancanza del numero legale, sospende 

e rinvia la seduta alle ore 10.30, così come previsto dall’articolo 17 

del regolamento del Consiglio Comunale. 
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Dei convocati sono presenti la Dott.ssa Elena Ciacio responsabile del 

Rifugio Sanitario. 

Alle ore 10.00 il cons. Ferrarella abbandona la Sala Giunta. 

Alle ore 10.30 dopo l’ora di sospensione sono presenti i consiglieri 

Dara, Nicolosi e Caldarella.                    

Il Vice PRESIDENTE Dara dichiara aperta la  seduta e  propone  di passare  

alla  trattazione del primo punto all'ordine  del giorno  recante:  

“Convocazione con eventuale sopralluogo del Rifugio Sanitario di c/da Tre 

Noci”. 

Apre l’intervento il Vice Presidente Dara, ringraziando la presenza dei 

convocati ed inizia con l’argomento dicendo alla Dott.ssa Ciacio che la 

commissione aveva appreso che i lavori del il Rifugio Sanitario erano 

stati finiti ma ancora non era stato aperto e che era stato oggetto di 

vandalismo e quindi se a tal proposito, c’erano delle problematiche e di 

che genere. 

La Dott.ssa Ciacio risponde che non ci sono problematiche specifiche ma 

sono stati fatti interventi per metterlo conforme al parere da parte 

dell’A.S.L. per l’apertura. 

L’unico inconveniente è che manca la corrente elettrica, perderanno un pò 

di tempo perché devono istallare qualche palo per portare la corrente a 

destinazione, mancano le porte che sono state già acquistate e una 

piccola parte di recinzione, quindi se non mettono la corrente elettrica 

in modo che possiamo istallare le telecamere non possiamo completare 

quest’ultimi lavori. 

La Dott.ssa Ciacio precisa che allacciando la corrente elettrica e 

ultimando tutti i lavori per avere il parere favorevole dell’A.S.L., 

rimane da completare l’ambulatorio veterinario per la sterilizzazione dei 

cani, permettendo al medico dell’A.S.L. di poter fare gli interventi, 

perché la funzione del canile è legato strettamente a questa funzione, ma 

purtroppo mancano le attrezzature per il laboratorio. 

Il Vice Presidente Dara domanda alla Dott.ssa Ciacio se si dispone di un 

medico. 

Rispondendo che il medico sarà quello dell’A.S.L. che già si occupa di 

veterinaria Dott. Vilardi di cui sarà responsabile della parte 

ambulatoriale, quindi della sterilizzazione dei cani, visite mediche e 

delle terapie post operatorie. 

Il cons. Caldarella interviene dicendo a quanto ammonta il bagde 

dell’attrezzatura che si deve comprare e se sono state previste 

all’interno del bilancio. 

Risponde la Dott.ssa Ciacio che il budget sarà di circa 50.000 euro e 

questa somma è disponibile, anche se in questo momento c’è il problema 

dell’impegno della somma, perché questa spesa diventa obbligatoria e 

necessaria per il funzionamento dell’ambulatorio veterinario, il servizio 

di sterilizzazione sarà fatto ai cani accalappiati e portati al Rifugio 

Sanitario e non ai cani dei privati. 

Il Vice Presidente Dara interviene dicendo se disponete di personale. 

La Dott.ssa Ciacio risponde che attualmente il servizio dispone di 

quattro unità per il personale, tra cui uno andrà in pensione a ottobre, 

quindi c’è bisogno di altro personale, almeno ch’è, non si decide di dare 

questo “onere” a qualche associazione di volontariato, anche perché lo 

possono fare e posso dire che sono più bravi e più efficienti di noi.  

Interviene il cons. Nicolosi dicendo che è assurdo che dopo aver 

affrontato una spesa per il Rifugio Sanitario si dà in gestione.  

La Dott.ssa Ciacio specifica che c’è la gestione materiale dei cani, il 

mangime, la pulizia giornaliera, il controllo, tutti i farmaci che non 
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sono connessi alla sterilizzazione che l’A.S.L. non li affronta, quindi 

sono spese che il Comune di Alcamo dovrebbe andare a sostenere. 

Per cui dandola in gestione all’associazione con tutti questi oneri, può 

darsi che si trova una convenienza da parte del Comune, anche se non è 

una scelta obbligatoria ma politica. 

Il servizio è particolare e delicato, il personale ci vuole soprattutto 

per l’accalappiamento dei cani su tutto il territorio, che per la pulizia 

del Rifugio Sanitario, con i 50 box per cani disponibili più quelli per 

le cucciolate. 

Rientrando nell’argomento la Dott.ssa Ciacio conclude che per quanto 

riguarda gli atti vandalici subiti, con un budget di circa mille euro, 

sono sufficienti per sistemare i danni subiti, il Rifugio Sanitario 

massimo ad ottobre sarà funzionante e poi valutare quanto incidono le 

spese per sostenere l’attività del Rifugio Sanitario e l’alternativa di 

cederlo in gestione a terzi.       

Il Vice Presidente ringrazia la responsabile del Rifugio Sanitario 

Dott.ssa Ciacio per la sua presenza e per il suo intervento e i 

presenti della commissione e non avendo altri chiesto di parlare, 

dichiara chiusa la seduta.  

  

La seduta è tolta alle 11.45. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 

              Il Segretario                                                                                                              Il Vice Presidente 

          Salvatore Manfre’                                                                                                               Francesco Dara 


